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Il giorno 26 del mese di gennaio dell’anno 2023 alle ore 21:00, su 
convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito 
il Consiglio di Quartiere Folzano, presso la sala civica di via della 
Palla per la trattazione del seguente  

Ordine del giorno 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 
3. Situazione delle segnalazioni inoltrate all’Amministrazione 

comunale  
4. Varie ed eventuali 
 
Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 
Redige il processo verbale il consigliere: Franco Capuzzi 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

n. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  
2 CAPUZZI FRANCO X  
3 CIRCOLO ISIDORO X  
4 FERRARI CHIARA  X 
5 FERRARI MAURIZIO X  
6 IANNELLI ANNA MARIA X  
7 PERLOTTI BASILIO X  

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 
3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 
giorno: 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta del 01/12/2022 viene approvato 
all’unanimità. 

Punto 2 Comunicazioni della presidente e dei coordinatori dei gruppi 
tematici 

La presidente  

o Comunica che è stato fissato per il 1° febbraio l’incontro con 
la referente dell’associazione “Custodi del Bello Brescia” e 
invita i consiglieri alla partecipazione 

o Riferisce di un incontro nel Punto Comunità in cui si parlato 
delle iniziative da proporre nel quartiere per il 2023: verranno 
riproposti alcuni eventi collaudati e se ne aggiungeranno altri 
ancora da definire.  

Il consigliere Isidoro Circolo  

riferisce sull’incontro di illustrazione e aggiornamento in merito 
ai lavori di redazione del Biciplan – nuovo Piano della mobilità 
ciclistica per la Città di Brescia promosso dall’assessore Federico 
Manzoni 
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Il piano è stato inserito nel PUMS (Il Piano Urbano della Mobilità 
Sostenibile è il documento strategico che ha lo scopo di orientare 
le politiche di mobilità della città per i prossimi 10 anni)  

Sono previsti dei servizi quali parcheggi, rastrelliere, box 
biciclette e relativi scambi con altri mezzi di trasporto. Viene 
sottolineata l’importanza della formazione per costruire una cultura 
che promuova nella popolazione l’utilizzo della bicicletta. 

 
Punto 3 Situazione delle segnalazioni inoltrate 
all’Amministrazione comunale  

Nell’anno 2022 sono state inoltrate al Settore partecipazione e 
smistate agli uffici competenti n. 77 segnalazioni di varia natura 
riguardanti il quartiere 

Alcune delle criticità riscontrate in relazione alle segnalazioni 
inoltrate sono le seguenti: 

o Molte delle segnalazioni inoltrate risultano evase, senza che 
il problema segnalato sia stato risolto. 

o Molte segnalazioni vengono evase specificando che il lavoro 
verrà effettuato, ma senza specificare i tempi e senza ricevere 
conferma del lavoro effettuato. La risposta “inserito negli 
interventi programmati” non dà alcuna informazione utile sui 
tempi previsti per la risoluzione del problema e, di fronte 
alle ripetute segnalazioni dei cittadini, non ci mette nella 
condizione di rispondere adeguatamente 

o A volte il CdQ riceva la comunicazione dall’ufficio di zona 
dell’emissione di un buono di richiesta di un intervento, ma 
poi non riceviamo nessun feedback sull’effettiva esecuzione 
dell’intervento stesso 

Ci sono alcune richieste inoltrate da tempo che non hanno ancora 
avuto seguito e che si decide di riproporre: 

o 27/01/2020 Manutenzione del campo di Basket al parco della 
collinetta. Dalla prima richiesta ad oggi il CdQ ha inviato 
diversi solleciti e ha trasmesso all’Amministrazione comunale 
anche le richieste pervenute dai cittadini che vorrebbero poter 
utilizzare la piastra. 

o 01/01/2021 Ripristino della staccionata lignea di via Case 
Sparse. Consultando il portale delle segnalazioni dal sito del 
Comune di Brescia, la richiesta risulta evasa, ma non è stata 
soddisfatta; nel documento allegato è scritto “... si comunica 
che nel tratto in oggetto si sta programmando un intervento 
manutentivo comprendente la staccionata lignea deteriorata 
entro l’estate 2021”. L'intervento non è stato effettuato né 
nel 2021 né nel 2022. In data 28/01/2022 ci viene comunicato 
con una mail che "si è valutato di provvedere alla rimozione 
delle sole parti ammalorate". Ad oggi nessun intervento è sato 
effettuato 

o 31/01/22 Richiesta di posizionamento di segnaletica verticale 
con numeri civici in Via Cascina Tesa dal n.14 al n.30. 

o 30/01/22 Richiesta di posizionamento di un cartello di 
segnalazione di luogo turistico per la chiesa parrocchiale 
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o 23/03/22 Richiesta della messa in sicurezza della pista 
ciclopedonale di via Cascina Pontevica che presenta in svariati 
punti il fondo rialzato e cordoli divelti. In data 11/4 risulta 
EVASA con la seguente nota: “ringraziando per la segnalazione 
si comunica che sono stati programmati alcuni interventi 
puntuali lungo la ciclabile di via Cascina Pontevica”. Non è 
specificato quando questi interventi verranno messi in atto: 
ad oggi nessun intervento è stato effettuato 

Alcune richieste dovrebbero essere evase a breve 

o 02/11/2020 Sistemazione dell’area pozzo di via Malta. I lavori 
sono in corso e l’area dovrebbe essere adibita a verde pubblico. 

o 10/08/21 Manutenzione del campo di Bocce: l’assessore Muchetti 
con lettera datata 22/09/22 ha assicurato un intervento di 
rifacimento del fondo del campo programmato per la prossima 
primavera. 

o Riguardo alla cascina di via Malta è stato approvato un progetto 
di riqualificazione 

Ci sono poi alcune situazioni che, nonostante numerosi contatti con 
l’amministrazione, non hanno ancora trovato soluzione 

o Sosta davanti alla strada chiusa di via Palla. Nella piazza Don 
Bettinsoli c’è una zona pedonale, ben evidente in quanto 
delimitata da paracarri e catene, e una zona di transito 
veicolare riservata ai residenti di via della Palla. Nella 
piazza sono disponibili numerosi parcheggi, ma nonostante 
questo accade con frequenza, soprattutto negli orari di 
ingresso e uscita dalla scuola o durante le funzioni religiose, 
che vengano parcheggiate automobili che ostruiscono l’accesso 
ai residenti e anche ad eventuali mezzi di soccorso.   

o Problema dell’eccessiva velocità delle auto in alcuni punti del 
quartiere: via Cascina Pontevica, via del Rione, via delle Case 
Sparse 

o Richiesta di un collegamento ciclopedonale del quartiere alla 
città 

o Richiesta di valutazione generale delle criticità relative alla 
viabilità del quartiere 

Segnalazioni da inoltrare: 

• Presenza di buca profonda in via del Rione di fronte ai 
cassonetti, al centro della carreggiata in corrispondenza del 
civico 30 

• Riguardo alle svariate criticità presenti in via delle Case 
Sparse, segnalate in più occasioni, la commissione urbanistica 
si farà carico di elaborare una relazione riassuntiva e 
opportunamente motivata.  

Punto 6 Varie ed eventuali 

La presidente comunica che stata sostituita la serratura della porta 
della sala civica di via della Palla. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:35 del 
26/01/2023. Il prossimo incontro è programmato per il 23/02/2023. 
Sarà presente dalle ore 20.30, a disposizione dei cittadini, il 
vicepresidente Perlotti. 

 
Letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

Anna Maria Iannelli                  Franco Capuzzi 

 

 
 


